

Gabriel Vallejo López

El abogado de la Universidad Externado de Colombia, con posgrado en Gerencia de Recursos Humanos de la Universidad de los Andes y MBA en Dirección de Empresas del Instituto Empresa de Madrid -España-, Gabriel Vallejo López, es el nuevo director del Departamento para la Prosperidad Social -DPS-. El miércoles pasado asumió el cargo ante el Presidente de la República.

En el acto de la posesión, el Jefe de Estado expresó que Vallejo López llega a una posición clave para el Gobierno nacional, 'el DPS tiene dentro de su misión continuar la lucha contra la pobreza, la inclusión social y la reconciliación. Además bajo su paraguas está la atención a las víctimas de la violencia'.

La nueva cabeza del DPS es un profesional con amplia experiencia gerencial y administrativa y docente en varias universidades, columnista de periódicos especializados en temas empresariales y conferencista internacional en asuntos diversos. Se trata de un ejecutivo de grandes capacidades y formación que sin duda va a cumplir exitosa gestión al frente de un organismo establecido para una trascendental tarea como es lo relacionado con las políticas sociales que buscan reducir la brecha en procura de un Estado equitativo y justo.

Pensamiento deAlvaroGómez

Los gérmenes de inquietud merecen análisis y cuidado. No los miramos, y sin embargo existen. No los reconocemos y ahí continúan.

– ALUSIONES –

Preocupante violencia juvenil

Muy preocupantes las conductas agresivas de niños y adolescentes. En los colegios suele ser común el llamado 'matoneo'. Pero no se trata solo de los desencuentros en-

tre estudiantes. Las cosas son más complejas en el ámbito general. Ćada vez hay más jóvenes incursos en homicidios, lesiones personales, extorsión. Y hechos bárbaros como el de un menor que le quemó la cara a otro con gasolina. O el de un niño artista asesinado por celos. La proliferación de bandas juveniles en las ciudades que generan temor en la población y con frecuencia se enfrentan por



dominio territorial, con saldo de víctimas mortales.

Situación que requiere ponerle cui-dado. Es necesario poner en marcha estrategias audaces de orientación, que

deben empezar en los ĥogares. La juventud de hoy es díscola, independiente reacia a los consejos. Sin embargo, siempre hay métodos pedagógicos para los tiempos de hoy que pueden ser asimilados por las nuevas generaciones. El hecho de que en lo que va corrido del año hayan muerto de manera violenta varios miles de jóvenes es para tomar medidas que frenen esta racha fatal.

SINTOMATOLOGÍA



Del lector

Edificios sólidos

Señor Director:

El derrumbe de un edificio en sector residencial de estrato alto en Medellín pone en alerta a la gente sobre seguridad en las construcciones.

Para proyectos de gran envergadura y de inversión cuantiosa es obvio que los urbanizadores, arquitectos y geólogos deben seguir al pie de la letra todas las normas que garanticen solidez a las estructuras, entre éstas las de sismorrestencia, lo que quiere decir que aguanten terremotos; en países como Japón es común que los edificios resistan sismos.

Preocupante que una torre como la Space se caiga sin mediar ningún movimiento de la corteza terrestre. Amerita tomar medidas. JAVIER D. SÁNCHEZ/Bogotá.

Los ríos

Señor Director:

Entre las políticas prioritarias de los gobiernos la protección de los ríos debiera estar en primera línea. En muchos países son utilizados para la navegación y los mantienen en óptimas condiciones para la navegación. Aquí se abandonan; el caso del río Bogotá, el más contaminado del país, no obstante tantos planes para rehabilitarlo.

El Magdalena, la más importante arteria que atraviesa la nación tampoco ha recibido trato adecuado. Se . debe acometer una tarea intensiva para recuperar su navegabilidad en largo tramo. Hay proyectos e interés en incrementar el transporte de carga por barco. Ojalá se concreten. HUMBERTO ROJAS/Cali.

Envíe sus comentarios al correo: editoriales@elnuevosiglo.com.co



25 de Octubre

EFEMÉRIDES

1825 - Nace el compositor austríaco Johan Strauss

1881 - Nacimiento de Pablo Ruiz Picasso. Pintor español. Uno de los grandes renovadores del arte. Produjo una obra extensa



y variadísima que ha ejercido gran influjo sobre las corrientes artísticas contemporáneas. De 1937 data su famoso cuadro Guernica, protesta contra la violencia de la guerra.

1949 - Primer avión a reacción destinado a transporte de pasajeros, el cuatrimotor Havilland Comet, realiza un vuelo de prueba Londres-Trípoli-Londres en 6 horas y 36 minutos.

1956 - Juan Ramón Jiménez, Premio Nobel de Literatura.

1993 - Fallece el actor estadounidense Vincent Price.

1997 - Deceso del compositor pianista argentino Virgilio Expósito.

1999 - J.M. Coetzee, novelista sudafricano, gana por segunda vez el Premio Booker, el más prestigioso de las letras inglesas, por su obra Desgracia.

2001 - George W. Bush, presidente de EE.UU., firma nueva ley antiterrorista, que permite intervenir las comunicaciones a través de Internet.

2001 - Fallece la segunda esposa del sha de Irán, Reza Pahlevi, Soraya Esfandiary.

2002 - Muere el actor irlandés Richard Harris.

2007 - Gloria Macapagal Arroyo, presidenta de Filipinas, perdona a su antecesor, Joseph Estrada, condenado a cadena perpetua por corrupción.

2010 - Fallece el músico jamaiquino Gergory Isaacs.

PERSONAJE

En esta fecha, en 1838, nace Georges Bizet. Compositor francés. Célebre por sus óperas Los pescadores de perlas, La Arlesiana, Carmen.



HACE 50 AÑOS

Enfoques

Octubre 25 de 1963

Justicia eficaz

DOCE importantes abogados, encabezados por el expresidente de la República, Darío Echandía, dijeron anoche que "Colombia necesita una justicia oportuna, eficaz e independiente", en carta enviada el presidente Guillermo León Valencia y al ministro de Justicia, Alfredo Araújo Grau, en la que sugieren modificaciones para la mejor marcha de la administración de justicia. Se muestran partidarios de descongestionar las salas laboral y de negocios generales de la Corte Suprema.

HACE 25 AÑOS

Octubre 25 de 1988

Ofensiva guerrillera

POR tierra y aire, fuerzas del Ejército y la Policía Nacional persiguen columnas de las FArc y el Epl que atacaron 4 localidades de Urabá, provocando la muerte a un infante de marina. Fueron abatidos 13 guerrilleros. La jefatura militar de Urabá a cargo del general Jesús Armando Arias informó que la situación de orden público se encuentra bajo control tras violentas incursiones en Turbo, Currulao, Saiza y Necoclí. Perdieron la vida en Turbo, un infante de marina, Jairo Balderrutien Reyes, y en Necoclí el agente de la Policía, Ariel García Salgado.

EL NUEVO SIGLO

DIRECTOR

ALBERTO ABELLO MORENO

Gerente Jaime Eduardo Ho

Editor de Contenido JOSÉ PEÑIJELA Jefe de Redacció RMANDO GONZÁLEZ Jefe de Producción Guillermo Bernal Jefe de Publicidad Ángela Garavito

Editor Multimedia CLAUDIA BERMÚDEZ Jefe de Información Jefe de Impresos WILLIAM CASTAÑEDA Jefe de Circulación CARLOS VELÁSQUEZ

FUNDADORES LAUREANO GÓMEZ-JOSÉ DE LA VEGA

1 DE FEBRERO DE 1936

DIRECTORES EMÉRITOS

ALVARO GÓMEZ HURTADO JUAN PABLO URIBE URIBE

PRESIDENTA HONORARIA MARGARITA ESCOBAR DE GÓMEZ

COPYRIGHTS® Editorial La Unidad S.A. Todos los derechos reservados, salvo autorización, Sede: Calle 25D Bis No. 1018-04, Bogota Conmutador. 4139200. 4138531; Dirección: 4138176, editoriales @elnuevosiglo.com.co; Gerencia: 4139293, gerencia@elnuevosiglo.com.co; Publicidad y Edictos: 413956, claudia @elnuevosiglo.com.co; Publicidad y Edictos: 4139563, 4138999, publicidadelnuevosiglo@gmail.com; Circulación y Suscripciones: 4139012, circulacion@elnuevosiglo.com.co

Las opiniones de los artículos, caricaturas e ilustraciones firmados por los colaboradores son de responsabilidad de sus autores y no comprometen el pensamiento editorial de EL NUEVOSIGLO